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令和元年度 入間台納涼夏祭り 7月27日開催
今年の標語は「入間台 令和に集う 夏まつり」

各部局からのお知らせ！
＜環境衛生部＞
u ６月２日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありがと
うございました。収益金 ３４,７５０円＝売却金 １７,

３２０円＋補助金 １７,４３０円： 売却金・補助金を
合わせた4月からの累計は、１６７,９７０円です。

u ７月の自治会廃品回収日は７月７日（日）です。ご協力
の程、よろしくお願いします。

＜会計部＞
u 社会福祉協議会会費について、６３１世帯、１８９,３０

０円の納入を頂きました。皆様のご協力ありがとうござ
いました。

u 愛の募金について、６３１世帯、31,550円のご寄付が
寄せられました。皆様のご協力ありがとうございました。

＜７月のスケジュール＞
７月２日（火）入間市防災訓練第１回全体会議

７月３日（水）入間万燈祭り実行委員会
７月７日（日）入間台自治会廃品回収、第５２回主婦玉入れ

大会
７月１３日（土）入間台自治会第３回運営会議、第３回夏祭
り実行委員会

７月２３日（火）東金子地区区長会
７月２７日（土）令和元年度入間台納涼夏祭り

令和元年入間台納涼夏祭りは、來る７月２７日
（土）の開催に向けて、夏祭り実行委員会を２回開催
し、準備を進めております。今年の標語の通り、新た
な令和の時代を迎え、入間台集会所広場に多くの人々
が集い、笑顔と歓声に包まれる祭りを目指します。よ
ろしくお願いします。
当日は、荒天でない限りスケジュール通りの開催を
予定しております。プログラムは、昨年とほぼ同じで
すが、午後4時30分の「子どもみこし」から始まり、
午後8時40分頃の終了の予定です。途中、辺りが暗く
なった頃に子ども達の花火を催します。

恒例の「おたのしみ抽選会」は、午後7時40
分前後を予定しております。これから景品につい
ても順次決定して行きたいと思いますので、乞う
ご期待下さい。
今後の準備等の予定は、以下の通りですが、協賛の、
ことぶき会や自治会をサポートする会の皆様の高齢化
が進んでおりますので、是非若いお父様方や、テニス
部を始め各種運動部の皆様のお手伝いを期待しており
ます。
プログラムは、７月第１日曜日に市報と合わせて配
布することを予定します。

【夏祭り実行委員会】
------------------------------------------------
u やぐら建て ７月２０日（土）午前8時〜

約２時間で終了する予定です。是非皆様のご協力を
お願いします。
u 天王祭山車引き手伝いと沿道の応援

７月２０日（土）午後4時過ぎ

「天王祭」の山車が入間台８m道路を上り、かま跡
公園まで巡行します。入間台の子ども達も山車引きに
参加します。今年は１００年ぶりに新調した新しい山
車も巡行します。特に８m道路の上り坂道の勾配がキ
ツイので、是非元気な皆様の応援をお願いします。
u 会場設営 ７月２７日（土）午前8時〜

祭り当日に、会場設営を開始します。主な作業は、
「テント張り」、「テーブル・椅子の設営」、「出店
準備」、「舞台への紅白幕、花飾り」です。

u やぐら解体・後片付け

７月２８日（日）午前8時30分〜

祭りの翌日に後片付けを開始します。主な作業は、
「やぐらの解体」、「テーブル・椅子の片付け」、
「テントの折りたたみ」、「ゴミの分別」です。終了
後に「慰労・反省会」を開催予定です。是非、最後ま
でお付き合い下さい。

松井ひかる様 ピアノリサイタル
入間台在住の松井ひかる様のピアノリサイタルが、
６月９日（日曜日）、入間市文化創造アトリエ
Amigo!ホールにて開催されました。入間台の皆様の
みならず、多くの観客の皆様で会場は、満員の盛況で
した。
バッハ、モーツアルト、リスト、ショパンと言った
著名な作曲家による名曲の数々を、漆畑智佳様との連
弾も交えて２時間近く熱演して下さいました。
素晴らしい演奏を有難うございました。松井様の今
後のご活躍を期待しております。【会長 椛島 隆富】

東金子地区区長会視察研修 【会長 椛島 隆富】

６月２３日から一泊二日で視察研修に参加しました。
視察先は、山梨県北杜市の三代校舎（旧津金学校）ふ
れあいの里です。明治・大正・昭和三代の校舎が移設
せず並び残る学校として貴重な施設です。明治８年に
建設された明治校舎は歴史資料館、大正１３年に建設
された大正校舎は農業体験施設、昭和２８年に建設さ
れた昭和校舎はレストランと宿泊施設を備えた総合観
光施設として、それぞれ復元し再利用されています。
平成１４年以降廃校となった公立学校の数は、全国
で７,５８３校となり、７４.５％に当る６,５８０校が
学校用途以外に転用、または売却され再利用されてい
ます。
入間市も昭和４０年〜６０年代に集中的に整備され
た多くの公共施設（小中学校、公民館、保育所など）
の老朽化の問題を抱えており、施設の統廃合や複合化
の具体的な内容を示す施設マネジメント事業計画を策
定し、今後時間をかけて順次実施される予定です。
３０年に亘る長期計画であるため、社会情勢や市民
ニーズの変化に合わせて柔軟に対応する必要があり、
私たち入間市民も常にこれを監視し必要に応じ行政側
と協議して行く必要があると思います。

左上段写真：右から明治、大正、昭和の校舎
左下段写真：右から明治の教室、戦後の学校給食、尋
常小学校の教科書


